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Alors, ce mercredi 19 février était un jour de fête avec la foule des grands jours car après la
presse, puis les élus, c’est la population qui avait été convié à découvrir le nouveau visage
de ce Casino.

3 millions d’€ d’investissement
Le président Jurgen De Munck du groupe Infinity Casino n’a pas caché sa joie « d’ouvrir
notre 7ème Casino dans le monde et le 1er en France à Grasse ». Cet entrepreneur Belge qui
est propriétaire de deux établissements en Belgique, à Ostende et à Dinan, a ouvert 3 autres
Casons à Mexico (2) et à Acapulco. Manifestement, le Mexique est un pays à fort potentiel
« d’autant que nous avons une licence pour en ouvrir 10 ». A Grasse, il a fallu un an et demi
de travaux et un investissement de 3 millions d’€ pour avoir un vrai « Casino ». Lors de la
présentation, il est revenu sur ce délai : « Il a fallu tout refaire, l’électricité, les cuisines, le
restaurant, les salles de jeux… Nous croyons en Grasse, c’est une ville d’opportunités qui a
du potentiel, nous y croyons fort ». Il a recruté une directrice d’expérience et envisage des
animations culturelles pour faire vivre le lieu qui comptera 50 machines. L’équipe est jeune
et dynamique et le site particulièrement agréable. Outre le maire, et le Sous-préfet, le
député de la circonscription, Lionel Tivoli, était présent à cette soirée extraordinaire.

Un projet unanime…
Pour le maire, Jérôme Viaud, « nous avons essayé de simplifier cette installation en obtenant
toutes les autorisations auprès des autorités compétentes comme le ministère de l’Intérieur
et le ministre, Bruno Retailleau. Mais aussi au sein du conseil municipal en prenant toutes
les délibérations utiles, car le terrain appartient à la Ville de Grasse ». Et d’ajouter : « cela a
été une course contre la montre qui a été motivée par le sérieux et la compétence de
l’opérateur ». Il a souligné aussi le rôle joué par Nicolas Daragon, ministre délégué à la
sécurité, tout comme celui du Sous-préfet de Grasse, Jean-Claude Geney, et le préfet 06,
Hugues Moutouh. Son maître mot : « l’attractivité ». Car Grasse se devait d’en finir avec la
fermeture de cet établissement qui jouxte le Palais des Congrès et qui se situe au-dessus de
l’Office de Tourisme de l’Agglomération « pour lequel nous avons investi 400 000 €… Nous
envisageons de faire passer la population de 50 à 80 000 habitants. Ce sera un accord
Gagnant/Gagnant/Gagnant pour les finances de la Ville avec la taxe sur les jeux et le loyer,
pour la culture, et pour l’animation du cœur de Ville, un label auquel le maire tient
particulièrement.

Pascal Gaymard
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